



Autoridades anunciaron que "todavía no emplea lo bueno", lo peor será en febrero, marzo y abril de 2010

## Bajarian caudal 50%; ya no más subsidio

ALBERTO CUENCA

El director del Sistema de Aguas del D.F., Ramón Aguirre, dijo que en materia de escases "todavía no emplea lo bueno", pues la mayor crisis se espera para febrero, marzo y abril de 2010, por lo que no descartó que en octubre próximo se amplíen entre 40% y 50% las cortes diarias del líquido que llega del Cuitzamala. Hoy son de 30%.

Tanto Marcelo Ebrard como Ramón Aguirre subrayaron ante líderes de la ANTAD, que la mejor opción es bajar la demanda de agua por persona, de 307 litros por usuario al día a sólo 50. Así, la ANTAD lanzó ayer un plan de difusión entre los consumidores, para que adquieran accesorios ahorradores en llaves.

Asimismo, Aguirre agregó que no puede resumirse el subsidio a las tarifas del agua, sobre todo entre aquellos contribuyentes que consumen más allá de lo indispensable y/o a comienzo que se planteará a la ALDF, durante la discusión del Crédito Financiero para 2010, la eliminación de subsidios en aquellos casos donde hay un desperdicio.

### MÁS AHORRO

Hoy una persona utiliza hasta 132 litros de agua en ducharse, pero la idea es que utilice 50 litros

